

Mueren dos motoristas en sendos accidentes

Uno de los conductores falleció seccionado por un guardarraíl. Una mujer pierde la vida atropellada

L. B. B.

MADRID.- Dos motoristas fallecieron ayer en las carreteras madrileñas. A las 13.25 horas, un joven de 27 años murió seccionado por un guardarraíl al sufrir una salida de vía en la M-131. Horas después falleció otro hombre al ser alcanzado por un turismo. El primer siniestro se produjo a la altura del kilómetro 5 de la M-131, que une el municipio de Torrelaguna con el del Berruoco, en la sierra noreste de Madrid, según informó la Guardia Civil.

El fallecido conducía una moto de gran cilindrada cuando chocó contra los quitamiedos, que de haber estado protegidos podrían haber impedido que el incidente acabara con la muerte del motorista, según comentaban los propios agentes de la Benemérita desplazados al lugar de los hechos.

El Summa llevó a la M-131 un helicóptero, pero los sanitarios únicamente pudieron certificar la muerte del joven, que tenía el cuerpo politraumatizado. El cadáver tuvo que ser recuperado por los Bomberos de la Comunidad de Madrid, según informó un portavoz de Emergencias 112. Precisamente hace una semana, decenas de motoristas se encadenaron en la carretera de La Coruña (AP-6) para pedir la progresiva retirada de los guardarraíles, a los que tildaban de



Sanitarios del Samur asisten a un joven atropellado ayer en la avenida de la Ciudad de Barcelona. / AYUNTAMIENTO DE MADRID

«peligrosos, asesinos e inseguros».

A las 18.25, otro motorista falleció en el acto como consecuencia de las heridas sufridas en un accidente en el que se vio implicado un turismo. Fue en el kilómetro 47,5 de la carretera de La Coruña, conocida como AP-6, a la altura de la salida hacia la localidad de Guadarrama. El otro vehículo involucrado estaba conducido por una mujer

de 45 años que tuvo que ser atendida de una crisis de ansiedad por los efectivos del Summa.

Por otra parte, una mujer de 42 años falleció anoche y su acompañante, de 39, resultó herido grave al ser atropellados en la calle de Doctor Esquerdo. Al parecer, la pareja cruzaba cerca de un paso de cebra pero por un lugar indebido y el conductor, un joven de 19 años que re-

sultó ileso, no se dio cuenta de su presencia y los arrolló, según informa Europa Press.

Ayer por la mañana otro joven de 24 años resultó herido muy grave tras ser atropellado por un turismo cuando cruzaba por un paso de peatones situado en el cruce de la avenida de Ciudad de Barcelona con Doctor Esquerdo, según informó Emergencias Madrid.

Una tubería rota inunda un túnel de la M-30 en Legazpi

L. B. B.

MADRID.- Los túneles de la M-30 volvieron a demostrar ayer lo mal que se llevan con el agua en general, y con la lluvia en particular. A las 16.30 horas de ayer, una tubería se rompió en el kilómetro 15 de la calzada exterior de la M-30, muy cerca de Legazpi, lo que provocó que durante dos horas el túnel tuviera que ser cortado al tráfico.

Durante ese tiempo, los conductores fueron desviados al by-pass sur en sentido norte, teniendo que tomar las salidas a la A-3 y a la M-40. «Hemos tenido que salir por otros sitios que nos alejaban bastantes kilómetros de nuestro destino, por lo que irremediablemente hemos llegado tarde», comentaba un afectado que no pudo llegar a tiempo a una boda.

En un principio, se achacó el problema a la lluvia que durante media hora bañó Madrid. Según los testigos, «la piscina» que se formó en el túnel apareció cuando cayeron las primeras gotas. Por su parte, desde el Ayuntamiento aclararon que sólo hubo «un charco de entre 15 y 30 centímetros de profundidad» por culpa del fallo de la tubería, que alimentaba una de las bocas contra incendios.

Ciclistas desnudos piden carriles bici en la ciudad

MADRID.- Varios cientos de ciclistas pedalearon ayer desnudos por el centro de Madrid, desde Cibeles hasta la Plaza de Oriente, para pedir carriles bici que les permitan desplazarse por la capital española sin el riesgo de ser atropellados por un vehículo.

Convocados por el movimiento Bicicrítica, los ciclistas protagonizaron esta marcha por cuarto año consecutivo, coincidiendo con otras marchas previstas, también para hoy, en varias ciudades españolas y de Europa.

Su portavoz, Ramón Linaza, dijo que los ciclistas «se sienten desnudos» frente al tráfico y que mostraban sus cuerpos para simbolizar la

imagen de fragilidad e indefensión de una ciudad «colapsada por el automóvil».

También afirmó que exigían «justicia» en la calle porque no quieren una ciudad donde el coche imponga «su ley de peligro, ruido y ocupación del espacio humano».

Este movimiento lucha porque se potencien y faciliten las alternativas al automóvil privado: transportes públicos y bicicleta. Concretamente, exigen al Ayuntamiento que ponga en marcha el plan director de movilidad para crear vías ciclistas por Madrid, especialmente una para unir el norte con el sur, pasando por el centro de la Castellana.



Algunos de los ciclistas que participaron ayer desnudos en la protesta. / CARLOS MIRALLES

¡Mójate!

ni day

10 de Junio 7.
10:00 a 20:00 hrs.
NH Eurobuilding
C/ Pedro Cermeño, 23



¡EL DOMINGO PERFECTO!

Ven a divertirte en la jornada solidaria de puertas abiertas, este domingo en el NH Eurobuilding y ayudarás a conseguir agua y saneamiento para los refugiados del Chad.

MÚSICA EN DIRECTO DEPORTES FAMOSOS SHOW COOKING Y COMIDA CON PACO RONCERO SPA TALLERES INFANTILES MERCADILLO DE COMERCIO JUSTO MAGIA SUBASTA DE ARTÍCULOS DONADOS POR FUTBOLISTAS, ACTORES...

¡Te esperamos! ¡No te lo puedes perder!

Acceso Gratuito.

Infórmate en www.nh-hotels.es o en www.intermonoxfam.org